

## HOMENAJE AL DR. D. PÍO DEL RÍO-HORTEGA EN OCASIÓN DE SU VIAJE A MÉXICO

El Dr. Pío del Río-Hortega ha sido llamado por la «Institución Hispanomexicana de Cultura» para explicar un curso de Histología, y embarcará para México a fines de este mes.

Sus amigos queremos sentarlo a nuestra mesa para decirle adiós y anticiparle la seguridad de que en México ahora, como ayer en la Argentina, honrará a España con su ciencia.

Pío del Río-Hortega lleva a México el fruto de las investigaciones histológicas, que han hecho su nombre famoso en los Centros científicos mundiales.

En la certeza de que querrá usted acompañarnos el día 24 de los presentes, a las diez de la noche, en el Círculo de Bellas Artes, a despedir a Del Río-Hortega, nos reiteramos de usted amigos y seguros servidores que estrechan su mano.

SANTIAGO RAMÓN Y CAJAL, JOSÉ GOYANES, GREGORIO MARAÑÓN, JUAN NEGRÍN, MARIO GARCÍA KOHLY, Embajador de Cuba, ENRIQUE GONZÁLEZ MARTÍNEZ, Ministro de México, CÁNDIDO BOLÍVAR, RAMÓN PÉREZ DE AYALA, ALFONSO HERNÁNDEZ CATÁ, LUIS JIMÉNEZ DE ASÚA, FRANCISCO DE COSSÍO, ANSELMO MIGUEL NIETO, JUAN CRISTÓBAL, ADOLFO HINOJAR, JOSÉ MOURIZ, MANUEL PÉREZ DE DIEGO.

**El banquete se celebrará en el Círculo de Bellas Artes, a las diez de la noche del día 24.**

Las tarjetas, al precio de 22 pesetas, pueden recogerse en el Círculo de Bellas Artes y en la Librería de Fernando Fe (Puerta del Sol, 15).